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         До рождения своего ребѐнка я и не задумывалась, о 

профессии - воспитатель и как же это работать с детьми. 

        Мой педагогический опыт составляет меньше двух 
лет, в своей работе я всегда стараюсь прислушиваться к 

советам старших коллег, они с радостью и гордостью помогают мне.  

        Я уверена, что детей в первую очередь надо любить и принимать такими, какие они  есть, 

в каждом ребѐнке есть свой талант и особый мир, который важно не спугнуть, а помочь 
развиться.  

      Также у малышей множество вопросов, ответы на которые они ждут от меня, тут приходят 

мысли, что не так просто применить теорию в жизни, поэтому приходится изобретать, 
придумывать и творить!  

       В этом огромный интерес работы воспитателем, постоянные поиски и развитие, учиться 

принимать решения, находить выход из ситуации или спора. Учиться каждый день, в том 
числе и у детей!  

       Ведь они могут видеть удивительные вещи в обыденном и мне напоминают об этом. 
Важно понимать, что дети — это маленькие психологи и они очень легко чувствуют 

притворство, поэтому только искреннее отношение к ним помогает мне в работе.  

      Сейчас я ещѐ нахожусь в самом начале своей педагогической деятельности, но уже чѐтко 
понимаю, что воспитание — это долгий и непростой процесс, который требует большого 

терпения и душевной щедрости. Иногда мне кажется, что - ни я выбрала эту профессию, а она 
меня...  

 

БОЛЬШЕ ВСЕГО В РАБОТЕ ВОСПИТАТЕЛЕМ Я ЛЮБЛЮ ПРОЖИВАТЬ ДЕТСТВО 

СНОВА И СНОВА! 


